

Du côté de Beauvais, Ludovic Waloszeq, le promoteur de ce qui est amené à devenir le 1er hôtel 4 étoiles de la ville, devrait déposer tout prochainement le permis de construire du futur établissement, cours Scellier. Déjà propriétaire des hôtels Ibis et Mercure de Beauvais (Groupe [ACCOR:602036444] / **T** : 01.45.38.86.00, siège à Paris), Waloszeq annonce un établissement avec 76 chambres, un restaurant, une salle de séminaire et un spa fitness. Entre la fenêtre administrative et les travaux, les premiers clients pourraient y dormir d'ici deux ans environ. C'est le cabinet d'architecture [GALLOIS & DUDZIK:421785601] / **T** : 01.53.95.33.00 (siège à Paris) qui a été chargé de dessiner le projet.